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皆様こんにちは。本日は私たちの報告会にこのように
たくさんの方にお集まりいただきありがとうございます。
本日はよろしくお願いいたします。
まずはじめに私から、新市庁舎のあり方に関する市民

会議の概要について説明いたします。
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市民会議の目的

盛岡市役所庁舎の課題を洗い出し、

新市庁舎整備に向けて、

私たち、市民の意見を反映させよう。
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まず市民会議の目的ですが、盛岡市役所庁舎の課題を
洗い出し、新市庁舎整備に向けて私たち市民の意見を反
映させようという目的をたて、話し合いを進めてまいり
ました。
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市民会議の参加

■参加人数 参加を希望した市民３４人

■構 成 ～20代 ５人
30代～60代 16人
60代～ 13人

■きっかけ 広報もりおか、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ、チラシ、紹介
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次に市民会議の参加はこちらの方になっております。
参加人数は参加を希望した市民34人、構成については10
代から20代が５人、30代から50代が16人、60代以上が
13人となっております。
きっかけについては、広報もりおか、ホームページ、

チラシ、紹介などによりメンバーが参加しました。
ちなみに私は、所属しているサークルで市民会議の紹

介があり、この会議を通して盛岡の現状を知り、様々な
分野の方々と盛岡の将来について話し合いたいと考え参
加を決定しました。
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市民会議の開催状況
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開催回 開催日 テーマ

第１回 ７月２日（土） 今の市庁舎の課題を挙げてみよう

第２回 ８月６日（土） 「こんな市庁舎だったらいいな」を考えよう

第３回 ８月27日（土） 市役所窓口の未来を想像（創造）しよう

第４回 10月１日（土） 求められる新しい市庁舎のかたちを考えよう

～市庁舎に求められる立地条件とふさわしいエリアとは～

第５回 10月29日（土） これまでを振り返り、市に提案しよう

第６回 11月12日（土） 報告会
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続きまして、掲載のとおり、第１回から第４回まで
テーマを設定し意見交換を行いました。
それぞれのテーマを紹介しますと

第１回目は「今の市庁舎の課題を挙げてみよう」
第２回目は「こんな市庁舎だったらいいな」を考えよう
第３回目は「市役所窓口の未来を想像しよう」
第４回目は「求められる新しい市庁舎のかたちを考えよ
う～市庁舎に求められる立地条件とふさわしいエリアと
は」
というテーマを設定しました。
第５回目で意見交換の内容を整理した上で、本日を迎え
ております。
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これまでに意見交換

したことを報告します。
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それでは、第１回から第４回までのテーマについて私
たちが意見交換したことを報告します。ここからは第１
回市民会議の発表担当にマイクを渡します。
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